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The Governments of the Member States and the Commisslon of the
European Communlties were represented as follows:

!.lslgr:rry
Mr Paul DE KEERSMAEKER

Denmark:

Mr NlIs BERNSTEIN

9glselv:
Mr Ignaz KIECHLE

Mr lValther FLORIAN

Greece:
Mr Ylannls POTTAKfS

§Pet!'
Mr Carlos ROMERO HERRERA

France:

State Secretary for European
Affairs and Agriculture

Head of the Mlnlstry of Agrlculture

Federal Mlnister for Food,
Agriculture and Forestry

State Secretary, Federal Ministry
of Food, Agriculture and Forestry

Mlnlster for Agriculture

Mlnlster for Agriculture, Flsherles
and Food

Minister for AgricultureMr François GUILLAUME

Ireland:
Mr Austin DEASY Minister for Agriculture

I!elv'
Mr Firippo Maria PANDOLFT Minister for Agriculture
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Mr Frans H..r.J. ANDRIESSEN Vlce-President
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CONVERSION RATES TO BE APPLTED TN AGRICULTURE
(PoUND STERLING AND FRENCH FRANC)

The Council discussed a Commlssion proposal for amendlng the
green rates applicable to the pound sterling and the French franc
in the beef and veal and sheepmeat sectors.

The councll agreed to instruct the special commlttee on
Agrlctllture to contlnue looking lnto thls matter to enable it to'
reach a conclusion.

The councll made .lo"r.rred examinatlon of the problems in
the milk sector on the basis of the commlssion proposals for
emergency actign whlch had already been formally submitted to the
councir and the proposals for adclltional measures announced by the
Commission in a report Submitted at the meeting. The adilitional
measures - which almed ln partlcular at achleving the necessary
reduction in structural surpluses - invorved reducing quotas and
ensurlng that the present quota system was applied more effectivery.
These measures should enter into force at the beginning of the next
marketlng year (1 Aprll t9B7).

Fol Iowing lts discussions the Council agreed to instruct the
Hlgh-l'evel tdorking Party on Agrlcultural Questions to contlnue lts
examinatlon of the matter to enable it to reach conclusions at its
next meeting on the steps to be taken to ach_ieve a better market
barance in thls sector, taking into account inter alia the conslderable
stocks being held at the moment.

1o484 e/86 (presse LT4) col /KO/bzb
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COMMON ORGANIZATION OI.' THE MARKETS IN BEEF AND VEAL

The Councll continued 1ts discussions on the Commlssion

p.roposals for changes in the common organ j zat j.otr of the markets

in beef and veal.

It studled a Commisslon communicatlon clarifying certaln
details of the way in which interventlon buying mlght operate

ln the future anrl on the content of any compensatory payment

scheme.

After a broad ,liscussion on the Commission proposals and

communlcation the Council instructed the Hlgh-Level hlorking Party
on Agricultural !,ruestrons to contrnue its examination of the
mal.ter to rl ,'i, lrlt: i'l to neach conclusions in time for its next
mee t i ng in Decenrber.

socrt I i'l' fi u (:'Ijj 11 r\ I,_I IÔ [.U BIÈ

'l :re (lo.rrt,-. I r .- .. 'îtli-'l.erectr sor,le iiitpr.,I-i,ent; aspects of Ll're Commlssion

prolros6Is on the ,er1,iLir:l.ment of a5lri-culture to the new market

sitrration and tl'rr,preservatiorr oi'the countryside, and ln partlcular:

- t.h,' introrlrrel,ir-rr. :,f (.i,e Fr'rf, lrj,., -r-^,!'i scheme tO accompany either
t ht' abanrl«lnrnen I o I f'anrnl an(l or f r rs t-degree successi on ;

- the i nt ro,ùrc t i on tr I premi rrrns I or the extensif ication of
agri t:u I t t-rnir I prorlut-'tion ;

- the i'trangr-s in I I'e s.ystem o1' compensatory allowanees for farming
rn u1rIan,J elre.'r:- rnd c'ertajn l-ess-favoured areas;

.../...: ',1,' , f 'ri(, (1 r.esse l7A\ coli /KO/bzb
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- Lhc ltrtr«r<lrtcl.ion ol' i-r sysl,eur c>f (l<>nrrnrrrrit.y ;ri«l itr nncils wlrtr.5
aro liorlslt, lve fn«>ln tlre potnt of vicw of' l,he prol,«rel,ion of t.lrt.

envlronment and the pneservatlon of the countryside.

At the conclusion of its discussion the Council lnstructed
the Special Committee on Agriculture to continue lts examlnation
of these questlons on the basls of the guldellnes !'/orked out at
the meetlng and to report back to the council ln time for its
next meetlng.

SPECI/\I, EMERGENCY MEASURE FOR THE I,ESS-FAVOIINED AREAS IN IREI,ANN

The councll adopted the Regulatlon estabrishing a special
emêrgency measure to bring about an immedlate improvement in the
incomes of farmers in the less-favoured areas in freland followlng
bhe particularly poor weather conditions in 1985 and 1996.

The eommon measure consists of a communlty financlal
contribution (20 MECU) to payments made by Ireland to supplement
compensatory allowances paid for L986.

t 04tt4 e/s6 ( Presse t74) cot/KO/bzb .../...
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$[tttnc't'totrt soLVEN'I's usEtJ ,THE PIIODUCTION O}.' }'OODS'I'Uf'T'S AND 'I'[tEIIT

INGREDIENTS

The Council discussed the various outstandlng matters of a

technical nature in relation to this proposal for a Directive which
aims at establishing Community rules for extraction solvents used in
the food industry and whlch is included in the action programme for
completion of the internal market.

To enable it to reach a conclusion in the near future, the
Council instructed the Permanent Representatives Committee to continue
to explore all the possible soLutions and to report back at the
next Councll meeting.

ORGANISMS HARMFUL TO PLANTS OR PLANT PRODUCTS

The Council held a discussion on the Dlrective amendlng the
Cornmunity system for the protection of plants and plant products
against harmful organisms to take account of ecological conditions
and the plant health situation obtaining in the territorles of Spain
and Por"tugal. It was noted that delegations agreed on the content of
the Directive.

I
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However, since there was stilI
the legal basis, the Council agreed
Representatives Committee to review
to come to a decision in December"

a problem at this stage regardlng
to instruct the Permanent

the matter urgently to enable it

104t]4 e /86 ( Presse 174) cor/KOl jw .../...
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ANIMAL IIEAI,TH PROBI,EMS AFF'ECTING IN'I'RA-COMMN.JNI.TY TIiADE AND IMPOIi"TS

FROM THIRD COUNTRIES OF SEMEN OF DOME§îIC AûYIMALî OF THE BOVINE

SI'EC IES

Ftraving noted that certain technica] reservations still rernained
at thls stage, the Council agreed to instruct the Permanent
Representatives Committee to continue its exarnination of the matter
and to report back in December.

HEALTH PROBLEMS AFFECTING INTRA-COMMUI.\IITY TRADE IN FRESH MEAT

The Council adopted a Directive making certain technical changes
to the existing rules on lntra-Community trade in fresh meat
(Annex I, Dlrective 64/433/EEC), in panticular those relating to
post-mortem inspection. These changes have been made necessary by

the recent progress made in slaughter techniques.

This decislon should enable the Community to decide by the end
of the year on American slaughterhouses approved for exports to the
Communi ty .

10484 e/aO (Presse 1,74) col/KOljw .../...



i:'

9 t7/LB.Xr.86

UôMvtururry FTNANCTAL MEASURE FoR THE ERADTcATToN oF AFRTCAN st,.lrNE

I.-EVER IN ST'AIN AND P0II'I'IICAI,

The Council agreed in prlnciple to the Decisions introduclng a

Community financial measure for the eradication of African swine fever
in Spain and Portugal, including the aspects relatlng to the declslon
procedure.

By this measure the Communlty ls extending its financlal support
to enable the action undertaken with Community help for the elimlnatlon
of this disease to be continued in the Iberian Peninsula.

The Community's contrlbution
The amount of its contribution is
and 1 O MECU for Portugal.

At the Commissionrs request, and

institutional aspects, this item wiII
Affairs Council for a final decision.

BASMATI RICE

will be for a perlod of 5 years.
estimated at 42 MECU for Spain

in view of reservations on the
be submitted to the General

The Councit adopted the Regulation on imports of rice of the
tong-grain aromatic Basmati varlety falling within subheading
ex 10.06 B I of the CCT.

This measure provldes for a 25% reduction in the levy applicable to
imports into the Community of an annual quantity of 1-O OOO tonnes of
Basmati rice.

It is a result of the undertaking given by the Community to the
Islamic Republic of Pakistan to facilltate the import of Basmati rice.

10484 e /86 ( Presse 1,74) co1/KO/ jw .../...
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u.lsc-E_l !4uEgt IS I)F:CISIONS

Other asricultural declslons-------=

,l'he Counei I acl6pted, in t,he off icl.al languages of the Commtrni ti es

Lhe Ilegul ab i t>ns:

- on protection of the Communltyts forests against atmospherlc
poI lution;

- on protectlon of the communityrs forests agalnst flre.

These Regulations establish Communlty schemes to provide

lncreased protection for forests in the Communlty and thereby

contribute in particular to safeguarding the productive potentlal of

agricul ture.

As lar as fire protection is concerned, the scheme centres

mainly on encouraging preventive measures to reduce the number antl

scale of outbreaks and the development of techniques, equlpment and

pnoducts necessary for such prevention.

,l'he pur.uose of the scheme to combat atmospheric pollution is
to help Member States

- establish a periodic inventory of damage caused to forests by

such pollution'

- establ i:;tr on exLend the network of observation polnts required Lo

draw up this inventorY.

'the estimated cost of the schemes to the Community for the period

in question is:

- 2o MEC[I ( f i re probection)
- l0 MECU (combating atmospheric pollution).

l().ttJ.l r'l rrri ( i,resse l'14) coI/KO/k jf .../...
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In acldi tion, t.lte Corrneil arlolrt.e«1, in t,he off ici,al languages ol'
Ihe Communities:

ttre tlegulations amending Regulation (EEC) No 3220/84 determining
the Community scale for grading pig carcases. 'I'hls amendment
introduces more flexible rules for marking pig carcases, in the
1 ight of experience acquired in thls fleld;

the Regulation amending Regulatlon (EEC) No 2036/82 adopting
general rules concerning special measures for peas, field beans
and sweet lupins. This is a drafting change.

Customs union

The Council adopted in the official languages of the Communi ties
the fir:grrlations opening, allocating and providing for the
admjnisl,ration of Community tariff quotas:

silver' lrake (Merluccius birenearis) farling within subheading
ex 03.(ri B i t) of the Common Customs Tariff (fgAZ), viz:
Elenel rrx : 74 tonnes; Denmark: 3O5 tonnes; Germany: 552 tonnes;
Greece: I tonne; Spain:5 tonnes; France: j-94 tonnes; Ireland:
5 tonnes; ï taly: 9 tonnes; Portugal : r: tonnes; ltni ted Kingclom:
170 torrntls;: regel.ve: 6tlO Eonnes

for cod (cadus morhua) ra:-ling within subheading ex 03.o1 B lr b)1
of the Cummon Customs Tariff (fgAZ), viz: Benelux: 30 tonnes;
Denmark : 2lO tonnes; Germany; 1 5OO tonnes; Greece: 5 tonnes;
Spain: 5 tonnes; I.'rance: 1 5OO tonnes; Ireland: 5 tonnes;
I ta) y : Sotr tonnes ; Portrrgal : 20 bonnes; uni ted K ingdom: 2 5or.r tonnes;
reservcr: 3 72rc tonnr:s.

10484 e/8ti (Presse 174) cot/KOlkjf
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Bruxelles, le 18 novembre 1986

,ft2
NloTE BIO (86) 314 AUX BUREAUX NATIONAUX
cc. aux Membres §lU Servlce glg Porte-PafO-JS

CONSE lL AGR ICOLE (N. Wegter )

Les Mlnlstres de l'agrlculture se sont rêunls hler à partlr de
15h pour une sesslon qu1 se prolongera certalnement Jusqu'à ce
solr. Les pourparlers ont été lnterrompus hler solr vers 19h
pour permettre à la Présldence et à la Commlsslon d'entamer des
contacts bl latêraux avec toutes les dé1êgatlons afln d'examlner
les posltlons des Etats membres sur le dossler clê de cette
sesslon, à savolr les réformes proposées pour le secteur laltler.

I I est â rappe I er que ces rêformes couvrent deux vo I ets :

1. le paquet des mesures urgentes proposées au mols de septembre,
pour leque! le Consel I n'a pas été en mesure de se prononcer
dêflnlvement (volr note P-69),

2. les proposltlons contenues dans le rapport lntérlmalre
présenté par la Commlsslon Jeudl passé (volr P-89).

Les Mlnlstres ont été lnformês des concluslons du Groupe â haut
n lveau qu I s'est rêun I la sema lne dern lère ( les 12 et '13

novembre) sous la présldence du Dlrecteur gênéral brltannlque, M.
Frankl ln, et qul a retenu trols questlons fondamentales pour
lesque'l les une rêponse devra être trouvêe au nlveau du Consell, à
savolr :

1. Y a-t-ll lleu de rédulre les quotas de 9,5 % en deux ans ?

2. En cas de réponse af f lrmatlve à la questlon 1, cette rêductlon
devra-t-elle être falte de manlère llnéalre ou partlellement
par une réduct lon des quotas assort le d'une appl lcat lon plus
rlglde des dlfférentes modalltês llées aux mêmes quotas?

3. Y-a-t-l I I leu de prévolr une compensatlon quelconque pour la
rêductlon des quotas?

SUr Cette baSe, ll a êtê convenU d'entarner d'abOrd des contacts
bllatéraux af ln de prêparer le débat en séance plénlalre qul aura
I leu auJourd'hul. I I semble prêmaturê de compter sur des
rêsultats substantlels dès ce solr.

d'un débat re I at I vement bref pendant
I te entre autres aux travaux du Groupe à

V I ande bov I ne

Ce dossler a falt l'obJet
lequel rëférence a étê fa
haut nlveau précltè.



Ghaque dê lêgat lon s'est expr lmê'e v ls-à-v I s d.es pr I nc I paux
ê lônrents des propos I t lo.ns de réf orme de la Cornrn I ss lon, y
cqmprls les amendements lntrodults par la Commlsslon Jeudl
dernler. Blen que ces amendements ont gênénalement êtê
cons,ldêrês un slgne posltlf destlné à falre progresser le
débat, des d lvergences de vues lmportantes su.bs lstent.

La dêlégatlon françalse, par exemple, tout en admettant la
nécesslté d'une mel I leure relatlon entre. le prlx d'lnterventlon
et le pr lx de marchê ne p€ut pas accepter des rioda I I tés
about lssant à une réduct lon süb,stant le I l,e des poss lb I I I tês de
| ' I ntervent lon. La même dê lêgat lon n'es,t même pas conva I ncue du
caractêr6 structurel du désêqui I lbre qul caractérlse le secteur
en quest I on.

M. Andrlessen a tenu a soul lgner la nêcesslté d'une dêclslon
urgente du Consell af ln de maltrlser la sltuatlon pour le secteur
cle la vlande bôvlne, eul est d'aprês lul três alarmante et
nêcosslte des dêclslons dlfflcl les mals lndlspensables.

Afln de pouvolr falre progresser le dêbat, I I a étê convenu de
chargor les experts d'étudler certalnes modal ltés proposées par
Ia CommIsslon,, notamment en reIatlon avec I'lnterventlon. Ces
exports s'étant rêunls hler solr, I ls fenont rapport de leurs
cone lus lons dans lc courant de la Journ-ée.

A. QUeFt I ons agr I -monêta I res

Le Consell a constaté que la Commlsslon n'a pas formulé des
groposltlons af ln cle répondre à certalnes dema,ndes de quelques
clrl lôget lons d' I ntrodu I re des mod I f lcat lons ag,r I -monéta I res
spêclflques. En effet au mols d'octobre, la dê-légatlon
brltannlquc avalt demandê, sulte à la dêvaluatlon du taux vert
Dour la llvr@ lrlandalsc, de démoblllser les MCM avec 6 polnts
pour lc secteur de la vlande bovlne et 2 polnts pour les autres
gectcurs anlmaux. D'autre part, lâ France a lntrodult une
demandc pour éllmlner 3,3 polnts des MCM f rançals pour la vlande
bovlne et l'allgnement du taux vert au taux réel pour la vlande
ov I ne.

In outre, l8 dernlêre délêgatlon a rêcemment Inslstè auprès de la
COamlsslon pour prendrc certalns lnltlatlves afln de falre face
aux dlfflcultés qul caractérlsent actuel lement le marchê du
sccteur de la vlande ovlne en France, ces dlfflcultés rêsultant,
d'aprês cette dêlégatlon, de la chute de la valeur de la I lvre
anglalse qul a favorlsê d'une façon substantlel le les
exportat I ons br I tann I ques vers I e marché frança I s.

M. Andrlcssen a conflrmê que !a Commlsslon s'est entretenue hler
mttln des problèmes agrl-monétalres mals n'a. pas pu prêsenter
des proposlt lons préclses.

Notamment le Mlnlstre françals, M. Gulllaume, a falt part de sa
profonde dêceptlon vls-à-vls de la posltlon du Col lège et a
lnslsté pour que M. Andrlessen fasse rapport, encore pendant
cette sesslon, des concluslons de ce dêbat afln que le Collêge
pulsse encore formuler des proposltlons avant la clôture de cette
momc sesslon.

I lm [_Lê à . p.r-endre acte de ]a pos I t I on de I a
et ne s'est pas engagé en ce qul concerne
ræpport de cette réunlon au Col lège.

s'est
nça I se
de son

M. Andr I essen
dêlêgatlon fra

;; ;[uil.;



N0TE BI0 (861 314 (suite 1 et
cc. aux l{embres du Service dg

Bruxelles, 1e 19 novembrb tgAO.

fin) AUX BUREAUX NATIONAUX
Porte- Parole

C0NSEIL AGRIC0LE (N. Neqterl

Les ministres de l'agriculture ont
avait débutê lundi après-midi, hier
se sont séparÉs finalement vers 22h
session, il faut constater que les
En effet, très peu de progrès a été
dossiers-clês de I'ordre du jour de

poursuivi Leur session qui
pendant toute Ia journée et

. MaIgré Ia longueur de cette
résultats sont très maigres.
constatrâ sur Ies deux
cette session, à savoir :

1. ta réforme du secteur Iaitier et
2. I'adaptation du secteur viande bovine.

l. Secteur laitier

Comme déjà indiqué dans la note bio 314, des entretiens'à titre
confessionnel'ont eu Iieu lundi soir entre Ia Présidence et Ia
Commission, d'une part, et Ies différentes dé1égations, d'autre
part, pour identifier Ies principaux éléments des positions de
ces dé1égations vis-à-vis de 1'ensemble des propositions de Iâ
Commission visant une rêforme de }a réglementation pour Ie
secteur en question couvrant le paquet des mesures urgentes
proposées au mois de septembre ainsi que Ies propositions
contenues dans Ie rapport du 13 novembre 1986 (voir P-891.

La Présidence a fait rapport hier de ses conclusions sur I:r base
des contacts bilatéraux précités et eIIe est parvenue à Ia
conclusion gu'eIle est 'très déçue" des positions prises par
plusieurs déIégations. En effet, eIIe a constaté que seule une
minorité peut souscrire sans amlriguité à I'objectif préconisé par
la Commission de réduire les quotas d'au moins 9,5 millions de
tonnes pendant Ies deux prochaines années. Plusieurs
déIêgations, tout en acceptant une réduction des quotas,
insistent pour que I'ampleur de Ia réduction soit nettsment
inférieure au chiffre proposé par Ia Commission. En outre,
cettaines délégations sont d'avis qu'iI nè peut être question de
réduction des quotas qu'à condition que cette réduction soit
compensrâe par Ie biais des paiements directs au producteur
concerné. C'est notamment Ia déJ.égation allemande qui insiste
sur cette dernière conception, cette môme Oétégation précisant
que toute réforme nécessaire dans ce secteur ne peut pas conduire
à des sacrifices supplêmentaires pour Ies producteurs, notamment
sur Ie plan de leurs revenus.

Ayant constatê Ie manque de flexibilité de Ia grande majorité des
déIégations vis-à-vis de 1'ensemble de ce dossier, Ia présidencê
n'a pâs estimé utile d'entamer un dêbat sur Ie même sujet en
séance pléniaire et eIIe a renoncé à soumettre une suggestion de
compromis pour faciliter te dêbat. Par conséquent iI a été
conclu de revenir à ce dossier lors de Ia prochaine session du
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Conseil prévue pour Ies I et g dêcembre lS86. cette
devant être préparée, entre autres, pâr l-e Grotrpe à
qui se réUpit Ie 4 dêcembre prochain.

réun ion
haut niveau

2. Viando bovine

-
Comrne pour Ie dossier prôcédent, Ia Prêsidence a dû constater,
après un débat relativement bref, eue les conditions politiques

.lne sont apparamment pas encore réunies pour faire un progrès
substentiçl pour ce dossier. En effet, il a été constatê que
toutor lef tlÔIégations souscrivent à Ia thèse de i,a Commission
qu'iI frut prêvoir des modifications réglamentaires visant une
neilleure rprittise de la production, et per cons6quent de
f inÈorvenÈion, rnait des divergences de uues importantes
subsistcnt en ee gui. concetne I-'estimation de J-'arnpleur de Ia
produetiôn excôdentri.re actuellement enrogistrée dans ce secteur.
te dôtr6§lti'on frrnçaise, per exêmple, rte Berta,Ee pes Ie
,eoîclusion do la Coctrission que ce sscteur s€ €aractérise
il.intcntnt per das excédents structurels, cetüe dÉIégation ôtant
tl'rvàE Euc I. §urproduction de Ia viendc bovi.na dans la
CotwnunrutÔ est principrlettent due aux facteurs conjoncturels et
notaeietent à f instauration des quot:rs clâns le sarrtpul' lritipr.
('est |tLlurrltt§l cb-t trr r'ltrl.!ù§.l r(rit, .§r)Ut rlllu.t lt.lt' [tllrr lrrut r Jrrl l rtr,
plaide en faveur d'une adaptation du prix d'rntêrventron afrn de
lrieux s'aligner sur Ie prix du marché. D'après cette conception,
iI ne peut ôtre question d'introduire des cri!ères Iimitatifs
supplémentaires en ce qui concerne I'intervention même. càd Ies
critères proposês par Ia Commission Ia semaine passêe à savoir
que Ie prix moyen communautaire devra passer en-dessous de 90 Z

du prix d'intErvcntion et que Ie prix moyen const,até sur un
marché national devra passer en-dessous de 85 il du prix
d'intervention avant de pouvoir dêclencher I'intervention. Le
débat a étê conclu en demandant au CSA de poursuivre I'examen de
ce dossier et après avoir noté I'intention de Ia Présidence de
soumettre des suggestions de compromis avant Ia date de Ia
prochaine réunion du Groupe à haut niveau, afin de parvenir à un
débat conclusif sur ce même dossier lors de la prochaine session
du Conseil.

II est à rappeler que le Conseil s'est engagê précédemment à

trancher ce problème avant Ia fin de cette année et Ia Prrâsidence
a tenu à confirmer cet engagement. Par conséquent Ia prochaine
session du Conseil revêtira une importance particulière si 1'on
tient compte que Ie dossier lait figurera égalemênt à son ordre
du jour.

Autres ooints:

}IESURES SOCIO-STUCTURELLES

Le Conseil a entamé un débat sur Ie paquet de mesures socio-
structurBller proposrÉes par Ia Commission en avril dernier tvoir
P-32r, cês mosures visant des actions pour anticiper la retraite
des agriculteurs Â9és de plus de 55 ans ainsi que dês mesures
permettant des compensations financières favorisant une méthode
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de la production qui tient compte particurièrement des
conséquences sur l'environnement. L'ensembre de ce paquet a été
conÇu afin de créer ainsi un cadr.e social approprié pour rendre
possibre en même temps une potitique de prix qui est mieux
orientée vers Ies circonst,ances de marché.

Sur base des positions prises hier, iI faut constater des
divergences de vues encore très importantes en ce qui cr)ncerne
l'ensembre de ce paquet, raison pour raquelre iI sembre hautement
optimiste de pouvoir compt,er, dans un bref délai, sur des
conc]-usions définitives au niveau du Conseil.

0uatre questions-crés ont été identifiées pour resquerles une
réponse doit encore être trouvée, à savoir :
- Ia pré-pension pour les agriculteurs â9ês : I'opportunité

d'introduire un régime communautaire, son caractère
obligatoire ou facultatif, I'incrusion ou non de dispositions
relatives à La transmission des terres aux successeurs;

- les aides à I'extensification et à Ia rêorientation de Ia
production:

- 1'augmentation et 1'extension de l'indemnité compensatoire
payables dans les zones défavorisées;

- les aides aux zones sensibles du point de vue de
I' environnement .

I1 a été convenu de charger re cSA de poursuivre r'examen de ce
dossier dans r'espoir qu'une décision définitive puisse être
prise à ce sujet dans Ie meilleur déIai.

OUEST TONS AGRI-MONETAI RES

La dernière partie de la session d'hier a étô dominée par un
débat sur une proposition de Ia Commission, étabtie à Ia
dernière minute, visant certaines adaptations agri-monétaires
pour Ies secteurs de Ia viande bovine et ovine, notamment pour la
France et Ie Royaume-Uni.

Il est à rappeler que ces deux pays ont demandé au mois d'octobre
Ies adaptations monétaires suivantes :

France : un démantèIement des MCH de 3,3 points pour 1es secteurs
de la viande bovine, ovine et caprine,

Royaume-Uni : un dêmantèIement de 6 points des PCP pour Ie
secteur de la viande bovine et une adaptation du taux vert de 2
points pour les autres produits animaux.

Hier, après avoir enrégistré f insistance des deux délégatrons
ont insisté sur les demandes précitées, ces déIégations se
réfÉrant aux difficultôs particulières qui caractérisent
actuellement le marché du mouton en France et le marché de La
viande bovine en Irlande du Nord, Ia Commission a fait la
proposition suivante:
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Pour Ie Royaume-Uni:
Un dêmantètement de 6 points des MCM pour le secteur de La
viande povine, ce qui rend plus compêtitifs les produits
bovins produits au Rgyaume-Uni et notamment èn Irlande du Nord
par rapport au même produit en provenance de l'trlande,
Une dêvaluation de deux Fcints du taux vert pour Ieg secteurs
de Ia viande ovine et, caprine, ce qui se traduit par une
augmenation de Ia prime variable à attribuer au prodrlcteur
britannique et par conséquent d'une augmentatlon du "clawback'
à imposer pour les exportations britanniques vBrs d'autres
Etats membres, notamment Ia France, r;e qui affecterait donc
négativement Ies exportations britanniques de mouton vers ces
destinations.

:
Pour Ia France :

Un dêmantèlemont avec 3,3 points
viande bovine, ce qui se traduit
applicables oR mgnnaie nationale
frança is ,

des l,lCil dans Ie secteur de Ia
par URB augmontation des prix
pour Les p.roducteurs

Une dèvaluation du taux vert de 3,2 points pour les secteurs
de Ia viande ovine et caprine, ce qui se traduit par une
augmentation du niveau de Ia prime aux brebis attribuée aux
producteurs français.

En outre, Ia Commission a annoncé son intention d'augmenter
I'avance du paiement, à 75 Z au titre de Ia prime aux lrrelris en
faveur des producteurs de moutons dans Ia Communauté se trouvant
dans Ies régions défavorisêes.

Malgré Ies efforts très pertinents de Ia Présidence pour parvenir
à des conclusions définitives, hier soir encore, vis-à-vis de
I'ensemble de cette proposition, les Ministres n'y sont pas
parvenus. En effet, plusieurs déIégations (RFA, PB, SP, BL et
LUXI ont estimé qu'un examen ptus approfondi de eette proposition
s'impose, notamment au niveau du CSA afin de pouvoir bien.
apprécier I'opportunité de cette proposition. Ces rnômes
déIêgations se sont notamment interrogêes pour savoir s'iI faut
procéder à un démantèIement parallèIe pour les dEux secteurs
concernés, ces déIégations estimant que Ie démantèlement proposé
des ilCM pour Ie secteur de la viande bovine pour Ia France est
hautetnent discutable.

Enfin, iI a étê décidé d'envoyer I'ensemble de eette proposition
au CSA dans 1'espoir qu'une décision finale puisse ensuite

d'une procédure écrite. et ceci dans lesintepvenir par Ie biais
meill,,eurs déIais.


